

résidences immobilier

Idéalement située proche du Grand Hôtel de Cap Ferrat et bénéficiant d'un emplacement privé, cette charmante villa de style provençal présentée en excellent état.La propriété comprend 4 chambres, un spacieux séjour avec salle à manger, coin salon et cuisine équipée qui s'ouvre sur une terrasse familiale conduisant au jardin et à la piscine privée.La villa est édifiée sur un terrain plat et complanté de 1483 m² avec piscine et bénéficie d'un ensoleillement toute la journée.Un garage pour deux voitures et une salle de sport complètent cette charmante propriété située dans le centre de Cap ...

This charming Provençal style villa has been maintained in an excellent condition and is perfectly situated in a central but private location close to the Grand Hotel in Cap Ferrat. The property comprises of four bedrooms, a spacious living room with dining area, a sitting area and a fitted kitchen opening onto a spacious terrace, garden and private swimming pool. The villa is built on a flat, planted plot of 1483 sq m and benefits from Mediterranean sunshine all day long. A garage with parking for two cars, and a gym complete this charming property.

SAVILLS SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

8 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









www.residences-immobilier.com



